

ながせひがししょう 長瀬東小だより

No.8 2023年7月3日

校長 松村 りつ子

プールの学習開始



6月23日(金)に5・6年生がプール掃除を行い、きれいになったプールで水泳学習が始まりました。今年度は2学年(低・中・高)でお茶タイムもとりながら行っています。最終日には、万が一の水の事故に備えて「着衣泳」も行います。水泳を楽しみ、泳力を伸ばすことはもちろんですが、水の事故から自分を守ることも大切な目標です。ぜひ、安全に楽しむための知識を身につけてほしいと思います。



防犯避難訓練



6月20日(火)に不審者の侵入を想定しての避難訓練を実施しました。教職員はこの日のため、事前に布施警察の方より指導を受け、子どもたちの安全を守るため、様々な場面を想定し、さすまた等を使いながら、連絡体制や対応の仕方を研修しました。訓練では、不審者に気付いた教師が笛を鳴らし、その音を聞いた複数の教師がさすまたを持って現場に走り、現状を職員室へ伝え、同時に警察に連絡し緊急放送を流しました。教室では放送を聞いた担任がバリケードを作るように子どもたちに伝え、ろうかと反対側にかたまって身をひそめるように指示しました。そして、安全が確認された後、運動場に集合し、今回の避難についての振り返りを行いました。自分の命を守るため子どもたちは、落ち着いて真剣に訓練に取り組んでいました。また、放課後、不審者から自分の身を守るための合言葉「いかのおすし」についても話をしました。

こうつうあんぜんきょうしつ
交通安全教室 1・3年

6月29日(木)1年生は道路や危険箇所の歩き方を、3年生は自転車の乗り方について交通警察官の方からご指導いただきました。愛ガードの方々やたくさんの保護者の皆様のご協力のもと、子どもたちはしっかりと話を聞き実践できていました。大変暑い中、子どもたちへのご支援、お声かけにありがとうございました。



とくべつしえんきょういく たよう まな ば
特別支援教育の多様な学びの場について

以前にもお伝えしていますが、今後各学校に通級指導教室が順次設置されていく予定です。通級指導教室とは、学習面や生活面での児童の「困り感」を減らし、通常学級でいきいきと過ごせるように指導を進めていく教室です。(在籍は通常学級になります。)

苦手な部分を個別で指導(具体的には言語指導・読み書き・聞き取り・計算・ソーシャルスキルトレーニング・コミュニケーション・視覚認知など)してほしい等、通級指導教室の検討を考慮してもらえる方がいましたら、担任を通してお知らせください。(設置基準があり、必ず通級指導教室が設置されるわけではありません。)